

私の街

私の街の名前はグダニスクです。私はグダニスクで生まれました。そして、今もその街にすんでいます。グダニスクはソポトとグディニアの近くにあり、その三つの街をポーランド人はさんれんとしと言います。さんれんとしですから、とても大きいです。そして、観光地として有名です。

グダニスクは本当にすばらしいばしょだと思います。それに、グダニスクに住んでいるとゆうりなてんがたくさんあります。特に夏の間はグダニスクはとてもにぎやかです。そして、イベントもたくさんあります。だから、夏休みに個人旅行で来る人と団体旅行で来る人がたくさんいます。

まず、グダニスクのけんちくようしきについてお話します。私の街にはモトワバ川があります。とてもうつくしいとおもいます。モトワバ川にそって歩きながら、有名なジュラフを見ることができます。このジュラフはつると言う名のクレーンです。昔は重い物をゆそうしたりしました。でも、げんざいはポーランド人はジュラフを使いません。その他にもグダニスクには中世の教会がたくさんあります。たとえばせいミコワイ教会や、せいカタジナ教会などが有ります。すべての教会は古くてうつくしいです。でも、いちばん有名で大切なきねんひはせいマリア教会です。レンガでつくられた世界でいちばん高い建物です。他の教会もりっぱです。その他のおもしろい所は国立博物館です。そこにはきれいな絵画がたくさんあります。きっぷのかかくも高くありません。私はこの博物館がとても好きです。日本のみなさんは国立博物館でハンス・メムリングの「最後の審判」をぜひ見た方がいいと思います。次のきねんひはネプチューンのふんすいです。これはグダニスクのほこりです。

私の街は夜でも本当にきれいです。グダニスクには古いきねんひがたくさんありますから、すべての場所を観光するのは大変です。八月にせいドミニク市場のお祭りがあります。これは私の大好きなグダニスクのお祭りです。このお祭りはとても有名です。海外からたくさんの方が来ます。そして、毎年このお祭りを楽しみにしています。このお祭りではたくさんの方が色々な物を売ります。ふつうは古くてきちょうなほうせきりやお皿やCDなどを売ります。せいドミニクいちばではこはくも買うことができます。

グダニスクは緑が多い街です。動物園もあります。森にはしかや猪がいます。ときどき、森で見ることができます。散歩ができる場所がたくさんあります。たとえば、オリバ公園です。いろいろな木や花などがあります。グダニスクの交通は便利だとおもいます。地下鉄がありませんが、バスや路面電車はどこにでもあります。私はこの街が大好きです。グダニスクをおとずれた観光客は毎年夏休みにここにもどります。「また行きたい街」これが私のふるさとグダニスクです。

